

Yenni Roberta Kapahiang (2005). "ANALISIS KEBUTUHAN TENTANG PROGRAM KERJASAMA ANTARA ORANG TUA DAN SEKOLAH UNTUK PENGEMBANGAN SISWA AKSELERASI" Skripsi Sarjana Strata-1. Surabaya: Fakultas Pendidikan Universitas Surabaya.

ABSTRAK

Salah satu faktor yang mendukung kesuksesan siswa akselerasi adalah kerjasama antara orang tua dengan sekolah. Penelitian ini menganalisis kebutuhan kerjasama antara orang tua dan sekolah untuk pengembangan siswa akselerasi yang mencakup pemaparan bentuk kerjasama antara orang tua dan sekolah yang telah dijalankan, pandangan sekolah siswa, orang tua dan sekolah tentang kerjasama antara orang tua dan sekolah dan menggali bentuk kerjasama antara orang tua dan sekolah yang dibutuhkan untuk pengembangan siswa akselerasi. Penelitian dilakukan pada siswa, orang tua dan guru kelas akselerasi di SMP Negeri 1 Surabaya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa bentuk program kerjasama antara orang tua dan sekolah yang dibutuhkan dan telah dijalankan adalah pertemuan orientasi, pertemuan rutin antara orang tua dan sekolah, pertemuan individu antara orang tua dan sekolah, pertemuan antar orang tua, penyediaan sumber informasi, memberikan dukungan pada siswa belajar di rumah, dan Komite Sekolah. Kelebihan pertemuan antara orang tua dan sekolah adalah dapat meningkatkan prestasi siswa dan orang tua mengetahui keadaan siswa di sekolah, sedangkan kelemahan kerjasama antara orang tua dan sekolah pada bentuk kerjasama berupa pertemuan adalah ketidakhadiran orang tua karena waktu pelaksanaan kegiatan bersamaan dengan jam kerja orang tua, orang tua juga menganggap bahwa kegiatan yang dilaksanakan tidak bermanfaat dan orang tua tidak dilibatkan secara aktif. Bentuk program kerjasama yang dibutuhkan dan belum dijalankan adalah pelatihan bagi orang tua dengan tema pengembangan siswa berbakat melalui peningkatan ketrampilan belajar, peningkatan rasa percaya diri, semangat belajar dan cara menciptakan suasana belajar yang nyaman di rumah.

Kata kunci: akselerasi, analisis kebutuhan, kerjasama antara orang tua dan sekolah.